

## **Décès à l'hôpital de l'un des manifestants blessés par balle à L'Estère**

Rolcy Amétis était âgé de 24 ans

*Publié le vendredi 19 juillet 2013*

Rolcy Amétis, 24 ans, l'un des manifestants blessés par balle à L'Estère (bas-Artibonite) le 17 juillet dernier, est décédé ce vendredi à l'Hôpital de l'université d'Etat où il avait été transporté pour recevoir les soins que nécessitait son état.

Le décès a été confirmé par le député de L'Estère, Jules Lionel Anélus, président de la Commission des droits humains de la Chambre des députés.

Amétis et de nombreux autres habitants de L'Estère avaient lancé une série de manifestations de protestation contre le décès jugé suspect du juge d'instruction Jean Serge Joseph, originaire de cette commune. Le magistrat comptait parmi les notables de L'Estère où, selon divers témoignages, il était impliqué dans diverses activités sociales, sportives et culturelles.

Selon des membres de sa famille, Amétis avait été atteint de 3 projectiles : l'un à la tête, un au cou et un autre à la hanche.

Six autres manifestants avaient été également blessés par balle lors de l'intervention musclée, mercredi dernier, de la police et de casques bleus de l'ONU pour disperser les manifestants et rouvrir à la circulation la route nationale No 1 sur laquelle des barricades avaient été érigées.

Aux dernières nouvelles, la dépouille du juge Jean Serge Joseph n'a pas encore été transférée au Canada, contrairement à ce qui avait été annoncée par des membres de sa famille et le député Jules Lionel Anélus.

[jmd/RK]